



Los rectores de Castilla y León se unen a la petición del fin de los recortes

Valladolid, ICAL

Los rectores universitarios de toda España, entre ellos los cuatro de las instituciones académicas públicas de Castilla y León, coincidieron ayer en reclamar el fin de «las medidas excepcionales que afectan al estudio, a la actividad docente y a la investigación», a través de un manifiesto leído de forma simultánea por cada uno de ellos en sus respectivas universidades. Los rectores de las universidades de Salamanca y Valladolid leyeron el comunicado en actos públicos mientras que los responsables de León y Burgos, mostraron su apoyo al escrito.

Los rectores exigieron «el fin de la austeridad» y la eliminación de todas aquellas medidas que «vayan más allá de un ahorro racional».